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CONSULTA DI QUARTIERE 
SAN ROCCO 

 

       Incontro del 24 Gennaio 2024 ore 20:30 
       presso il Centro Civico San Rocco 

 
 
 

                                                                           INCONTRO N. 2 
 
 

 OdG:     
 
 
1. Incontro con Assessora Turato: azioni 8 e 9 del SUS, ultimi dettagli (ciclabili e aree verdi); 
 
2. Varie. 
 
 

 
    PRESENTI N. 18 

  ASSENTI N. 15 
 
É presente l’Assessora Turato E L’Assessora Fumagalli. 

 

INTRODUZIONE/PREMESSA 

Introduce il Coordinatore salutando tutti i presenti, ringraziando l’Assessora Turato per la presenza e 
facendo un breve riassunto della tematica. Comunica inoltre che ha segnalato i tre cantieri per le 
pulizie di primavera e i due “cavalli di battaglia” all’Assessore Lamperti che sono stati condivisi dalla 
Consulta nel precedente incontro. L’Assessore Riva ha dato disponibilità a presenziare in Consulta per 
il 14 febbraio alle ore 20:30. L’Ufficio Giardini ha contattato Palextra per un sopralluogo da effettuare 
per chiudere la progettazione sull’area verde di via Solone/Boezio. Sono stati riportati i punti condivisi 
in Consulta. È stato accolto tutto tranne l’anfiteatro. 

Si ricorda che l’Assessore Lamperti ha chiesto a tutte le consulte qualche spunto da discutere in 
merito all’evoluzione del PGT, e in quel contesto la richiesta della Consulta di San Rocco era proprio 
di riuscire ad ottenere la fattibilità dell’esproprio della via che collega via Gentili con via 
Sant’Alessandro e realizzare dei parcheggi lato strada. Su questo c’è sicuramente qualche 
intersezione con le pertinenze dell’Assessora Turato. 
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1. INCONTRO CON ASSESSORA TURATO: AZIONI 8 E 9 DEL SUS, ULTIMI DETTAGLI (CICLABILI E AREE 
VERDI); 

 

Interviene l’Assessora Turato precisando che nella serata non parlerà di ciclabile perché come 
anticipato la volta scorsa si avevano dei vincoli molto stretti. È stato approvato in Giunta un progetto 
di fattibilità con la promessa di rivederlo in sede esecutiva. Sia l’Assessora Turato che Fumagalli si 
prendono carico di studiare la situazione del quartiere impegnandosi a confrontarsi con la Consulta 
per fare in modo, nei limiti dei vincoli tecnici e delle modalità con cui si potranno utilizzare i soldi del 
SUS, di ridisegnare le strade che avranno un volto nuovo secondo il “desiderata” del quartiere. 
Vengono proiettate delle slide inerenti l’area verde di Solone/Boezio rispetto al progetto esecutivo 
che gli uffici hanno messo a punto in questi giorni cercando di recepire le indicazioni che erano 
emerse dall’ultima Consulta e che riguardavano l’implementazione di elementi sportivi. Interviene 
l’Assessora Fumagalli partendo dall’area di Sant’Alessandro precisando che è un’area che alla stessa 
preme molto riuscire a far vivere. A settembre 2022 è stata inaugurata l’arena e poi non è più stata 
utilizzata. Dispiace molto perché è proprio una zona che si presta a far incontrare le persone ed è 
nata proprio con questo spirito. Sarebbe bello farlo diventare un luogo di socializzazione o di 
iniziative/eventi dedicati ai giovani che possano essere trasversali a tutta la cittadinanza. Manca 
l’attacco della corrente che sarà realizzato. Se la Consulta condivide questa idea sarebbe bello 
ragionare insieme e fare una serie di eventi per far muovere un po’ di gente intorno all’area 
interfacciandosi anche con alcuni giovani per organizzare qualcosa insieme che possa diventare un 
appuntamento fisso e periodico.  

 

Interviene l’Assessora Turato precisando che come Giunta si è cercato di accontentare un po’ tutte le 
richieste pervenute in merito all’area interessata ad eccezione di quella dei parcheggi non ritenendo 
opportuno cementificare un’area verde che andrebbe in contrapposizione con quello che è 
attualmente l’indirizzo di depavimentare (essendoci problemi sempre maggiori di allagamenti e 
piogge torrentizie). Questo non significa che non si farà in modo di creare delle nuove aree parcheggio 
cercando di sistemare le aree che sono al momento un po’ disordinate. L’occasione del SUS delle 
ciclabili è anche un’occasione per rivedere la conformazione delle strade e quindi verificare la 
possibilità di disegnare e ritagliare dei parcheggi in modo ordinato. Come Giunta è stato pensato di 
ritagliare un angolo come area cani, sulla destra, mantenere attiva la struttura in legno facendola 
vivere con l’associazionismo e illuminandola garantendo così anche decoro, manutenzione, sicurezza; 
adibire inoltre una piccola area giochi bambini sulla sinistra mantenendo la situazione del verde in 
modo decoroso e rendendola un’area piacevole con la piantumazione di vegetazione e sistemare la 
recinzione. Precisa che non vi erano abbastanza soldi con il finanziamento SUS anche per l’area di 
Sant’Alessandro ma dato l’interesse del quartiere verso la stessa, la Giunta a dicembre del 2023 ha 
stanziato altri cinquecentomila euro che saranno utilizzati anche per un’altra area verde.  

Il progetto in linea di massima è questo. 

 

Viene condiviso un apprezzamento da parte dei presenti per il progetto di riqualificazione presentato.  

È prevista la tempistica di un anno per la realizzazione. 
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Proposta area cani: si potrebbe dedicare tutta l’area verde di via Sant’Alessandro per i giardinetti per 
i bambini e adulti e trattare con Serravalle per poter utilizzare in superficie le due aree per i cani, 
facendo rientrare l’intervento nelle opere di compensazioni. Utilizzandole solo per area cani non si 
andrebbe di fatto a modificare la natura delle aree stesse. 

 

Il Coordinatore riassume condividendo di chiedere all’Amministrazione se nella contrattazione con 
Serravalle è possibile capire come si possono utilizzare le due aree rettangolo già previste con rete. 

 

L’Assessora Turata precisa che al momento si sente di mantenere il progetto così come presentato. 
Non si hanno i fondi per riqualificare l’altra metà del giardino, per cui in ogni caso rimarrebbe una 
parte a verde non utilizzata senza giochi senza panchine senza nulla. Si realizzerebbe la recinzione per 
accontentare anche l’altra delega che la stessa ha sulla tutela dei diritti degli animali e nel momento 
in cui la trattativa con Serravalle porterà all’acquisizione di nuove aree si potrà smantellare e 
realizzare un’area pari al doppio al triplo etc. Prosegue rispetto all’area verde di via Solone/Boezio 
precisando che è stato fatto un sopralluogo la scorsa settimana, l’area ha dei vialetti ben mantenuti 
la cui conformazione rimarrà tale. Verrà riqualificata l’area giochi a nord. La struttura in legno che 
aveva preso fuoco verrà smantellata. Al centro resta tutta l’area verde. Sono state recepite le 
indicazioni rispetto all’introduzione di elementi sportivi. La configurazione dei vialetti si presta bene 
per introdurre un percorso vita di tredici tappe che consenta di percorrere il vialetto facendo sport, 
come avviene nel parco di Monza. Le panchine attualmente esistenti che sono realizzate in legno 
saranno realizzate con materiale ignifugo. Vi sarà una nuova alberatura, a nord verranno installati 
nuovi giochi per bambini e a sud abbattuta la struttura in legno e nell’area sopraelevata verrà 
realizzato un calisthenics con una pavimentazione in sughero permeabile, come se fosse una sorta di 
fine del percorso vita. Non è stato recepito l’anfiteatro perché si trattava di un consumo di suolo e 
quindi si sarebbe portato via ulteriore area verde andando in contrapposizione allo spirito del bando 
che è quello di implementare il verde. L’investimento degli attrezzi del percorso vita è di circa 
13.000,00 euro, il comparto ludico costa molto di più e la forestazione prevede alberi di pregio. 
Quattordici alberi hanno un valore di circa 8.500,00 euro. Gli attrezzi sportivi sono semplici, di facile 
manutenzione, utilizzabili anche da una fascia di ragazzi adolescenti e sono state recepite una serie 
di indicazioni rispetto ad esempio alla fontanella, alla siepe, all’allacciamento da portare etc.  
L’Assessore entra nel dettaglio delle slide.  

 

Viene portata all’attenzione delle Assessore, da parte di un cittadino attivo, l’area di Casignolo 
interessata dal deposito della metropolitana 5; area bellissima e molto frequentata, situata tra la via 
Trasimeno che congiunge viale Campania con le cascine fino al centro giardinaggio. L’idea su cui si 
vorrebbe lavorare, sfruttando già parte delle strade esistenti è di congiungere via Lago Trasimeno con 
la strada sterrata per realizzare un bell’anello di asfalto chiuso di 1,5 km per chi voglia fare una bella 
passeggiata, andare in bicicletta, fare una corsa, etc.  Potrebbe servire da sentinella anche per la 
futura realizzazione del deposito della metropolitana, dando un servizio ai cittadini che lo richiedono.  

La Consulta ci lavorerà perché diventi una proposta, un progetto della stessa. 
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L’Assessora Fumagalli e l’Assessora Turato accolgono l’idea pensando che potrebbe essere una buona 
possibilità, una suggestione che vedrà la luce nel 2030.  

 

Il Coordinatore ringrazia gli ospiti intervenuti per quanto esposto e condiviso e i componenti della 
Consulta. 

    

 

L’incontro si chiude alle ore 23.00 
  
 
 

 
PROGRAMMA DI LAVORO 

 
COSE DA FARE CHI LO FA TEMPI/SCADENZE NOTE 

Convocazione  Consulta  
         Coordinatrice  

     Centro  Civico 

         Una settimana prima   

 
 
 
 
 
 
 
          

 

Informativa privacy ai sensi del Regolamento 679/2016/UE 
 

Si comunica che tutti i dati personali (comuni identificativi, sensibili e/o giudiziari) comunicati 
al Comune di Monza saranno trattati esclusivamente per finalità istituzionali nel rispetto delle 
prescrizioni previste Regolamento 679/2016/UE. Il trattamento dei dati personali avviene 
utilizzando strumenti e supporti sia cartacei che informatici. Il Titolare del trattamento dei dati 
personali è il Comune di Monza. L’Interessato può esercitare i diritti previsti dagli articoli 15, 
16, 17, 18, 20, 21 e 22 del Regolamento 679/2016/UE. L’informativa completa redatta ai sensi 
degli articoli 13 e 14 del Regolamento 679/2016/UE è reperibile presso gli uffici comunali e 
consultabile    sul     sito     web     dell’ente     all'indirizzo     www.comune.monza.it.     Il Data 
Protection Officer/Responsabile della Protezione dei dati individuato dall'ente è il seguente 
soggetto: 

 
Data Protection Officer (DPO) / Responsabile della Protezione dei dati (RPD) (Art. 13.1.b Regola 
mento 679/2016/UE).Il Data Protection Officer/Responsabile della Protezione dei dati individua 
to dall’ente è contattabile all’indirizzo mail privacy@adeguamentiprivacy.it 


